

## NACHRICHTEN

### Bäckermeister freigesprochen

-jg- VREDEN/MÜNSTER. Freispruch für einen ehemaligen Bäcker aus Vreden: Der 56-Jährige hatte sich wegen des Missbrauchs Schutzbefohleener vor der Jugendschutzkammer des Landgerichts Münster verantworten müssen. Der Staatsanwalt forderte am Freitag in seinem Plädoyer eine Bewährungsstrafe von einem Jahr und zwei Monaten: Behauptete doch ein früherer *Stift*, der Bäcker habe sich in der Backstube an ihm vergangen. Doch die Kammer vermochte die Angaben des 19-Jährigen

nicht zu erhärten und urteilte „im Zweifel für den Angeklagten“. Es habe schlicht zu viele unterschiedliche Aussagen in Hinblick auf Tatort und Begehungsweise gegeben, sodass man keine klaren Feststellungen habe treffen können. In erster Instanz war der Bäcker vom Schöffengericht Ahaus zu zehn Monaten auf Bewährung verurteilt worden, hatte sich aber nicht damit abfinden wollen. Während eine erste Berufung 2012 platzte, erhielt er nun den ersehnten Freispruch.